

# *Delegación de periodistas puertorriqueños viaja a Cuba para evento Patria*

---



Foto; PL

La Habana, 16 de mar (RHC) Una delegación de la Asociación de Periodistas de Puerto Rico (Aspro), encabezada por su presidenta Nydia Bauzá, viajó hoy a Cuba para participar en el IV Coloquio Internacional Patria.

“Uno de nuestros objetivos como gremio es mantener lazos con otras organizaciones afines, particularmente de países hermanos, como Cuba, República Dominicana y Haití, ya que nos une la condición de antillanos y latinoamericanos”, dijo la periodista puertorriqueña.

En esta cuarta edición del Coloquio Internacional Patria, que se realizará del 17 al 19 de marzo en el contexto del 133 aniversario del periódico fundado por el Héroe Nacional de Cuba, José Martí, Bauzá hará una exposición sobre “El trumpismo en la era digital: redes sociales y manipulación mediática”.

Reveló que, al igual que el año pasado, la conducción de la Aspro ha respondido a una invitación de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), que preside Ricardo Ronquillo, “con la cual mantenemos una fraternal relación desde hace casi medio siglo, ya que ambas organizaciones fuimos fundadoras en 1976 de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap)”.

Esta edición del Coloquio Internacional Patria celebrará el vigésimo aniversario de la fundación del canal multiestatal TeleSur, además de las cuatro décadas de la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana.

La dirigente gremial boricua recordó que para la Asociación de Periodistas de Puerto Rico es importante fortalecer sus relaciones con otras organizaciones fraternas asistiendo a eventos como el IV Coloquio Internacional Patria, que brinda la oportunidad de un contacto más amplio. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/378815-delegacion-de-periodistas-puertorriquenos-viaja-a-cuba-para-evento-patria>



**Radio Habana Cuba**